



Regionaljournal Steiermark



Ein Schwerverletzter nach Verkehrsunfall in Fohnsdorf

Aus bislang unbekannter Ursache kam ein 54-Jähriger in der Nacht auf Donnerstag mit dem Pkw von der Fahrbahn ab, prallte gegen eine Hausmauer und verletzte sich schwer.

Kurz vor 03:00 Uhr war der 54-jährige Murtaler mit seinem Pkw auf der L516 unterwegs. Aus bislang unbekannter Ursache dürfte er ins Schleudern geraten und von der Fahrbahn abgekommen sein. In weiterer Folge prallte er mit der vorderen Seite seines Pkws gegen ein Wohnhaus.

Der 54-Jährige wurde bei dem Unfall schwer verletzt und nach der Erstversorgung ins LKH Judenburg gebracht. Am Pkw entstand Totalschaden. Die Außenfassade des Wohnhauses wurde beschädigt.

Die Freiwilligen Feuerwehren Fohnsdorf und Aichdorf standen im Einsatz.

